

## 第17回国際理解セミナー開催 ウズベキスタン共和国



駐日ウズベキスタン共和国特命全権大使ムクシンクジャ・アブドゥラフモノフ閣下

2024年11月19日（火）に船橋市勤労市民センターにて、287名の参加者を得て、協会主催の国際理解セミナーが開催されました。今回は、駐日ウズベキスタン共和国特命全権大使のムクシンクジャ・アブドゥラフモノフ閣下をお招きして、同国の歴史や文化について楽しく学びました。

セミナーに先駆け、協会嘉規洋会長より「今日は様々な角度からウズベキスタン共和国の魅力を感じていただくとともに、様々な協会活動に是非とも皆様のご参加をいただきたい」との挨拶がありました。また、来賓の松戸徹市長から「今日会場に多くの市民の方にお越しいただいたことは市としても大変心強い。今後とも国際交流にご協力いただきたい。」とご挨拶をいただきました。

講演では、日本の大学に留学したことがある大使は、とても流暢な日本語で、ウズベキスタンはシルクロードの要所として栄えた国で、国民の6割が30歳以下の若者の国であること、そのため教育機関を増やし、他国への留学も促進し、多くの若者がさまざまな知識を得て国の発展に貢献していること、日本からの投資も経済の発展に影響しているため、日本との外交も重要で、これからも両国の交流を深めたいと話さ

れました。

続いて同大使館のナジロフ・ジキリロ氏から、青の都サマルカンドは、ユネスコの世界遺産にも登録され、自然が豊かで、観光に力を入れていることが紹介され、女性の一人旅も安全ですと強調されました。

休憩の後、東洋大学と東京外国語大学の留学生お二人から日本の大学での経験を活かして両国関係発展のために貢献したいと心強いスピーチがありました。

最後に、2024年にウズベキスタンで開催されたSharq Taronalari 東洋音楽祭3位の駒崎万集さんによるドゥタールの演奏と歌、スカートが旋回する美しい民族舞踊とのコラボレーションで、観客を魅了しました。



ドゥタールを演奏する駒崎万集さん



中央アジア・シルクロード舞踏団グルスタン

# インターナショナルフェスティバル in フナテラス 開催



船橋港を背に設けられた開放的で気持ちの良いステージで開会の挨拶

11月16日（土）、船橋港親水公園にて、インターナショナルフェスティバルが開催されました。例年ふなばしアンデルセン公園で行われていましたが、今年は、デンマーク・オーデンセ市との姉妹都市提携35周年、中国・西安市との友好都市提携30周年の記念の年にあたり、幅広い市民の皆さんに来ていただけるよう場所を変えて行いました。

小田原実行委員長の開会宣言の後、高らかなファンファーレとともにフェスティバルが幕を開けました。

嘉規洋船橋市姉妹・友好都市周年事業実行委員長の挨拶のあと、松戸徹船橋市長は、「このような市民の草の根交流が国際平和にはとても大切である」とご挨拶されました。

前日までの雨も上がり、暖かく過ごしやすい1日となり、NPO 法人日本3Q 体操協会の皆さんによる朝の3Q体操で海風を胸いっぱい吸い込み、ステージが開幕です。「茉莉花（まつりか）」という中国の歌を来場者と一緒に合唱しました。王文強さんによる川劇「変面」は迫力で、来場者の視線を釘付けにしました。ラジオ体操の原型といわれる「デンマーク体操」はYurikoさんに指導してもらい皆さん一緒に楽しんでいました。

午後は、和太鼓連盟による和太鼓から始まりました。小さな子供から大人までキビキビした動きが格好良くお腹の中まで響きました。船橋市国際交流員の劉琳さんと日本漢服社による中国漢服ショーは、とても素敵で、日本の古代の絵巻に出てくる衣装もありました。アリシアさんと仲間たちによるフィリピンのルソン島の花踊りとバンブーダンス。最後はいつものジョジョさんの歌。この日別の予定があつてギリギリ参加の夫のポールさんが間に合い、二人のいつもの素晴らしいハーモニーに聞き惚れました。



NPO 法人日本3Q体操協会の皆さん



デンマーク体操のYurikoさん



変面の王文強さん



和太鼓連盟の皆さん



中国漢服ショー



ポール&ジョジョ

## フリーマーケット・模擬店

ステージの両脇には、キッチンカーやマルシェが並び、国際フェスティバルならではの国際色豊かな模擬店・フリーマーケットやワークショップもたくさん出店されました。



コロンビア料理  
「タマル」「エンバナータ」



甘くて濃厚なベトナムコーヒーと  
サンドイッチ「バインミー」



のびーる  
「トルコアイス」



ヘナで肌に模様を描く  
インドのヘナアート



ミャンマー伝統工芸品の  
タディングレースを使った  
カラフルで可愛いアクセサリ



国あてクイズに挑戦し世界の古切手をもらえる  
ブースでエスペラント語とふれあう



船橋商工会議所提供の  
小松菜や人参などの船橋特産の  
野菜で作ったみそ汁



デンマークで人気の  
キャラクター、ラス  
ムス クルンプも登場

## スタンプラリー

会場5か所に置かれたスタンプラリーのポイントでは、外国語の挨拶を覚えたり、中国のゲームや、クイズに答えてスタンプをもらおうと、家族連れや様々な年齢層の友達同士で挑戦する来場者の列ができました。景品ももらえるとあって、366人が参加しました。

ベトナム語担当のタムエムさんは、「参加者の皆さんはとても興味を持ってくださり、笑顔で一緒にベトナム語を練習してくれました。もっと日本語を勉強し、日本の皆さんともっと深く繋がれるようになりたいと思います。」と感想を寄せてくれました。



英語ブースで市長とお話をする  
ウガンダのシャミラさん



体験コーナーでステージの合間に  
バンブーダンスを教えるアリシアさん



中国の遊び



中国語ブースの金悦古さん悦言さん姉妹



韓国語の李さんとベトナム語のタムエムさん



バンダのクイズ

# 地球っ子 子ども日本語教室 夏休み教室開催

7月21日（日）に、地球っ子子ども日本語教室で、「日本語であそぼう・まなぼうふなばし2024」を開催しました。日頃オンラインと対面教室で別々に学習している子どもたち6名と保護者4名、ボランティア7名で千葉県立現代産業科学館に外出しました。本八幡

の駅に集合、時間通りに集合場所まで来られるかも学習の内です。暑い中科学館まで歩きました。科学好きな子も、そうでない子も実験道具をゲーム感覚で楽しみました。



説明を読んで  
ワークシートに記入する  
中学生グループ



実験コーナーで浮沈子の  
動きをじっくり見つめる  
子どもたち



科学館前で

## お知らせ

### ◎やさしい日本語講座

日時：2025年1月19日（日）14:00～16:00  
場所：市役所11階大会議室  
詳しくは『広報ふなばし1月1日号』に掲載されます。

### ◎外国人のための防災講座

日時：2025年1月26日（日）10:00～12:00  
場所：市役所11階大会議室  
詳しくは『広報ふなばし1月1日号』に掲載されます。お近くの外国の方にお声がけください。

### ◎料理教室 ルセロさんのコロンビア料理 ～エンパナーダ おいしいトマトソースを添えて 他～

日時：2月9日（日）9:30～13:30  
場所：浜町公民館  
定員：20人  
参加費：2,000円/人  
申し込み方法など詳しくは、ホームページ、メールマガジンをご覧ください。



### ◎バス研修 房総のむらといちご狩り

日時：3月2日（日）  
定員：35人 外国人と日本人半分ずつ募集予定  
参加費：3,000円/人  
申し込み方法など詳しくは、ホームページ、メールマガジンをご覧ください。



\*メールマガジンの登録はホームページからできます。→

